

CANDIDATURE AU CONSEIL D'ADMINISTRATION AU SEIN DE LA FFCA 2019

Je suis Vincent Popinot, j'ai 49 ans et je réside dans les Deux-Sèvres (79). Je suis issu d'une famille de chasseurs. Dès l'âge de 9 ans j'accompagnais mon père et mes oncles à la chasse aux petits gibiers dans les plaines et les vallées de mon département. J'ai passé mon permis de chasse à l'âge de 16 ans et la chasse devint alors une véritable passion.

J'ai découvert l'arc en 1989 et fis l'acquisition d'un Bear Alaskan la même année. Comme beaucoup à cette époque je chassais à l'arc le ragondin en toute "illégalité" et découvrais la chasse à l'arc et son matériel à travers des revues américaines. Puis après la sortie de l'arrêté du 15 février 1995 relatif à la chasse à l'arc en France, je passais ma JFO en 1996.

Ne pouvant pas être dans une association de chasse à l'arc en raison de ma profession de sapeur-pompier à Paris, j'ai passé plusieurs années à chasser à l'arc seul dans mon association communale en chassant exclusivement le ragondin et le petit gibier, mais en parallèle je chassais aussi au fusil.

Mon parcours cynégétique est riche en rencontres et en activités associatives puisque en 20 ans je suis entré dans le bureau de chasse de mon ACCA en tant qu'administrateur et piégeur, puis en qualité de secrétaire et aujourd'hui je suis garde-chasse particulier dans la même commune.

Parallèlement, je suis rentré comme adhérent dans une association de chasse à l'arc, CACP, où j'ai découvert que l'accompagnement d'une association pour un jeune archer ayant passé sa JFO est primordial.

En 2015, avec un groupe d'amis nous avons créé une association de chasse à l'arc (Chasseurs à l'Arc de la Venise Verte CAVV) dont je suis le président. Association dynamique avec ses 25 adhérents, notre devise est : Le partage de notre passion, la convivialité, l'accompagnement des jeunes adhérents en complétant leur formation et la promotion de la chasse à l'arc avec de vraies valeurs.

De ce fait avec nos 4 instructeurs fédéraux dont je fais partie nous participons aux JFO en partenariat avec notre FDC, aux fêtes de la chasse ou à diverses animations autour du tir à l'arc.

Avec mon équipe, j'organise notre Challenge Rag en invitant de nombreuses associations pour des moments de convivialité et de partage depuis 6ans.

Enfin depuis deux ans je suis relecteur des articles dans la revue « Chasse à l'arc » au sein de son comité de rédaction.

Le président Eric de Lavenne m'a sollicité dernièrement afin d'entrer dans le conseil d'administration de la FFCA et c'est avec grand plaisir et en toute simplicité que je propose ma candidature au sein de son équipe.

Les valeurs que véhicule la FFCA de promouvoir la chasse à l'arc, de former et éduquer nos chasseurs, de développer la sensibilité et l'engagement des chasseurs à l'arc en faveur de l'environnement m'ont convaincu de postuler au poste d'administrateur et c'est sous votre accord que j'espère pouvoir continuer les travaux en cours et de promouvoir ses belles valeurs qui nous animent.

Fait à Souvigné le 29 avril 2019

Vincent Popinot